



RED COMPARTIDA

PERIODO EXTRAORDINARIO

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, va a proponer a sus pares un periodo extraordinario de sesiones para concluir con todos los temas pendientes en la agenda legislativa para llevarse a cabo después del 30 de abril. Entre los pendientes están varios nombramientos -como los consejeros del INAI-, minutas remitidas de San Lázaro, leyes ordinarias -como la minera-, reformas, propuestas y modificaciones institucionales, muchas de ellas tienen pocas horas de discusión. Hay un punto importante a resolver; ya hay un rezago importante en la lista de tareas, casi imposible de recibir nuevos instrumentos, atenderlos, revisarlos, proponerlos, hacer acuerdos y votar.

De acuerdo a World Atlas, los registros que se tienen de violencia en ciudades que NO están en situación de guerra, México tiene en su haber varios escafios en el top 10 de las más peligrosas del mundo. Para el gobierno no hay una declaración al respecto, ya que voltean la cara en los temas de seguridad quizá piensen, que si no hacen ruido pueden heredar el tema al siguiente gobierno. Por lo pronto, ya Iván Archivaldo Guzmán Salazar, líder de la facción de Los Chapitos del Cártel de Sinaloa, está en la lista de los diez fugitivos más buscados por la DEA y ya son dos los hijos de El Chapo Guzmán entre los más buscados además incluyeron a Liborio Núñez Aguirre, El Karateca, identificado como uno de sus operadores y es quien habría negociado la venta en Estados Unidos de aproximadamente 70 mil pastillas de fentanilo entre marzo y abril del 2022.

Para nadie es secreto que en el Estado de México se vive una encarnizada guerra por los espacios de publicación de mensajes políticos, mientras hay vecinos que se quejan de que les pintan sus bandas con publicidad que no autorizaron, hay quienes dicen que

las paredes y lonas que sí autorizaron para promoción de alguna candidata, son vandalizadas o retiradas por la noche. Las quejas ya han llegado hasta la casa de campaña de Alejandra del Moral, donde simpatizantes y militantes del PRI, PAN, PRD y PANAL solicitan que se interponga una denuncia ante la Fiscalía Electoral.

Las buenas intenciones de Marcelo Ebrard para que las corcholatas se separen de sus cargos, es eso, un llamado de buena voluntad en búsqueda de piso parejo para la próxima selección de candidatos de Morena. En el partido, nos cuentan, eso aun ni siquiera se encuentra en el planteamiento de las reglas del juego para la encuesta nacional que defina la candidatura presidencial, no hay tiempo para ello ahora cuando están en disputa dos elecciones importantes este año y que, tienen a Mario Delgado pensando qué hacer si las pierde. Mientras tanto el Canciller se encuentra recorriendo el país reuniéndose con quienes le ofrecen su apoyo.

Y esa idea de separarse del cargo cada vez es más difícil, para muestra pues un botón. Por tercera ocasión, oficialmente, el presidente López Obrador dio positivo a Covid y puso al frente de las mañaneras al secretario de Gobernación, Adán Augusto López que la convertirá en un gran escaparate. Durante la Semana Santa fue el titular de Gobernación quien se quedó al frente del país y en su equipo creen que cada vez suma más puntos rumbo a una eventual candidatura, y sin duda las mañaneras servirán para que más gente lo conozca.

PD: A los sospechosistas de siempre les desconcertó que el twitter del presidente empezó con un "Ni modo amigos y amigas: salí positivo..." nunca hablar tuiteado de esa forma desde las oficinas de Palacio Nacional al parecer lo que quiere transmitir es calma, mucha calma.